

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、OPセミナー、DHMTMセミナー両方に参加させていたいたい事が出来、仕事の考え方・人生観から変化しました。

なぜ自分が歯医者にならなかったのか、Drのアシスタント業務をしたくてするのには、も、たといな、自分を信頼して来院していたたいていの患者さんに本気で向き合って生涯自身の上で"かめよ"うに現状から未来の詰までお伝えしようと思ひます。

私の目標は30年後今日と今日のセミナーで感じました。日吉歯科の歯科医師・歯科衛生士の方のお話をあ聞きし石川県でもOP医院を構築できよう所長、スタッフと努力していく所。

OPセミナー、DHMTMセミナーとたくさんの方の事を教えていたいたい、また学ぶ機会を与えていたいたいありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4月、9月、11月のDHセミナーと3回のOral Physicianコースを勉強させて頂きましたが、それ以前の自分と180度差えがわかりました。日本の現状、メンテナンス院、どんどん入れ歯になっていく現在の日本を本気で変えていきたいと考えました。

銀行士学校を卒業してからあたりまえにやっていたこと治療だけがあることがどれほど破壊への道をたどっているのかしがりプレゼンして頂いたことで、日々の診療がこれまでよかったですのか?を考え、さらにそこから解決するための手段としてMTRがあることを知り、ついにこうなりたい!と決意しました。

DH実践セミナーに参加させて頂いて、そのときの日吉歯科のDHさんの説明や手技などまだまだ足りないところもあるので、満足せずに日々向かってこれからもがんばっていきたいと思いました。この4ヶ月間で味わったこのない患者さんとの信頼関係を築くことができたと思います。今のこの気持ちをずっとたまごに精していくたいと思います。

本当の患者利益とは何にか歯科医療の本来の意味を失わざ、
アピールして仕事をしていく樂しさを教えて頂きました!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4月、9月の受講をさせて頂き、ありがとうございました。

今までには、口腔内写真を撮ることはありましたか、規格性について多く聞くところにはなっていませんでしたので、患者様の為にもメイツウ大きさ必要ですかよくわかりました。

また完全に良い資料づくりの途中でと感じていますので、向上していきたいと思います。

そして、このまでは勉強会、セミナーが初めてで、発表の経験も初めて、発表も院長(先生)が主なものと思っていたのですが、衛生士として自分をしていることを報告するなど大切だと思いました。

他院の発表内容にも、刺激、自分の医院で考えたべく参考になりました。日々の診療に追われて、過ぎる日々もありましたね、5年、10年後どうだろうか、とより良くなりたいと思いまして。

日吉歯科のスタッフ、先生からは、仕事への責任と、やりがい、情熱を感じ、目標です。

世界水準があり、自分達だけの、利益ばかりではなく医療人としている。患者様の幸せ喜びから仕事する気持ち。

これから日本が、歯の健康、口腔内の予防、入れ歯にどちらか、歯科医療をしていきたいです。

勉強しかねば、と思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この度、オーラルフィジシャンセミナーを受講して、とにかく刺激を
受けました。私はコーディネーターとして董か務めておりまして、MTMの流れを
免が強めて欲^{院長}いということで参加いたしました。

熊谷先生がプロフェッショナルでおっしゃっていたように、
虫歯を治いに来た患者様に、すぐに虫歯治療をしませんという方針を
お伝えするわけですが、今までではすぐ治療してくれたのに…
そんなのいいから早く言^エめてくれたふい!!と反発を受けることもありました。
しかし、古くからずっと当院にお越しいでいる、家族のような患者様と、
この方針変更の節目に、説明が行き届かないことで、お別れにならないといつ
気持ちが強く、とにかくハートでぶつかる毎日でした。

その中で、熱くなればなるほど、頑張れば頑張るほど、
資格が無い、知識が追いつかないことに、違和感を感じていた所に
熊谷先生から、衛生士として資格を取った方が良いとアドバイスを
いたしました時、胸につき刺さる物があり、1日目、ホテルに帰りました。
スマートフォンで衛生工学校を検索しました。

子供が2人ありますので家族会議が必要ですが、
自分の人生、どうありたいかを考えたいと思っています。

医院に帰ってどのように、今日の学びを伝えようか整理^{おもひ}を、
しながら帰ります。本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他医院の発表を聞き、どのような壁にぶつかり、悩み解決していく所へ学べました。

同じような一つの問題でも 解決策は一つではなく感じました。

問題が出来る（出そうになる）度に ミーティングで話し合い、どうしてこうへ試行錯誤を繰り返して進んで下さいが、「他医院ではそういう手段で解決しているか？」と自分たちには思っておらず、自分たちも同じく、今後に活かせれば、と思いました。

今後遠くない未来に起きた問題として アポイントの取り扱いはありますか、個人の努力でどうにもできないことはスタッフ、スタッフで増やしていくことをなります。

自分たちのやり方のこと、セリフを人数が増えることでいかに響きをさせず今後にも伝えていくか 考え、今こそスタッフへ(周りに示せる)ようにしていきたいと感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

〔付箋〕 今回のセミナーに参加して、他院の発表を聞いたことで、自院の今の課題や改善策を見つめ直すことができました。一般歯科からのOP診療への切り替えの難しさは、既存の患者さんのMTMへの移行を考えると、開業当初からOP診療所として働くことができる環境に改めて患者に対することを実感しました。専門性に満足せず、OP医院として衛生士との役割を最大限に活かすために院内研修、セミナーや、相互での練習を積極的に行っていき、医院の発展へとつなげていきたいです。

患者さんにしっかりと向き合い、検査をひとつにしないようしっかりとフィードバックしていく予定です。

今はまだ少ない人数ですが、患者さんとの信頼関係をしっかりと築きながら輪を広げて、日吉歯科のように地域を代表するOP医院を目指していきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーでは、今後自分に何が必要なのか、何を考えていく必要があるのかということを改めて見直すことができました。

私は、歯科衛生士になつて1年目で、今教育を受け訓練しているところですが、ただ技術だけではなく、患者の利益のために、どう価値を伝えていくべきか、MTMやメインテナンスの必要性など、考えていくことがとても大切だと感じました。松本先生のお話を聞き、口腔内写真が1ヶ月ごとに規格性のあるものを撮れるようになつたと聞かれて、毎日継続していくことが必要だと感じたので、すぐに実践していきたいと思いました。

症例発表の中で、講師の先生市や、他医院の発表のお話を聞き、歯科衛生士として、患者が初診で来院してきた時から、自分がこの患者を生涯見ていくという気持ちを持つて、接していくことが必要だと実感しました。その気持ちを持つて、いれば、患者1人1人の口腔内と向き合い、過去から現在、現在から将来の変化を資料を使いつながら伝え、患者に歯の価値を理解してもらい、一貫性に守っていこうと思ふので、これからプロの歯科衛生士としての気持ちを持れずに働いていきたいと感じることができました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まず、他院の取り組みについて発表を聞いたが、当院でも実施に改善していくべきものがあると順次取り入れていこうと思う。

そして、自分たちの発表で貢献したこと。とあえてやつてみると熱意や準備はよかったです。結局写真などの資料の規格化がとれず、きちんと細部まで診断できていない。そのためには目標に立ち上げなければならない。

この行為をするニーズに重点を置きました。本来の目的を忘れていたのもありました。中金半ばは資料で、結局は患者さんにはスムーズに行き渡らなかった。きちんと目的、且ち内容とニーズを理解して上での実施していくためには改めて感じた。

そして、患者さんを直接3時間だけして、資料を見て患者さんと時間が多い。これらを克服していくために時間の使い方を工夫するといつても大事です。助手の立場として、DrとDHでサポートし、医院の環境整備をしていくといい。

今日、自分たちで貢献していくところを決めるところでした。医院に手を貸りまた改善していく。

費金ではお詫びありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受講させて頂いて、今まで DHとして 歯科予防
にたずさわる立場でありながらも日本の歯科医療に
染みてしまい、治療を重ねることが当たり前の文化
になってしまってました。 今回 MTM の勉強を重ねると
歯科予防の重要性、小児からの齿を守る
大切さ。 低リスク化された患者へのサリバテスを
きちんと実施することを徹底していく。

今後 MTM を実施するにあたって、今まで資料整理に
追われたり、きんと 資料整理がてらいか。(c).
MTM 本来の 患者の一生涯の口腔健康を守るという
原点を忘れず、今まで以上に気持ちを込めて
患者への介入をハサウエーと決めてきました。

日吉歯科の DHの方には感謝です カリオロジー やリスクマネジメント
について勉強していくのです ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

知識の底あげ（自分や医院全体）

質の高い 診断、治療 質の高い DHを
目指していく。DPセミナーに来たメンバーだけでなく、
自分も含め セミナーに来ていなゝメンバーにも DPの
大事さを伝え、しっかりと 同じ方向を向ける
ように 今後 努力していかなければならぬ。

5年後、10年後、20年後をしつかり見据えて
資料をしつかりと規格性のある写真、唾液ケンサ
エビデンスに基づいた 知識、診断、治療を
みんなで 共有できるように ディスカッションしていきま。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンに参加して、今回は症例職表について他の医院の取り組みや導入方法、新人教育という同じ問題点をかかえていることが分かり、開けたので、屎。どう取り入れてみようと思いました。
今、せっかく会社は DHとしてPMと DHの
温度差にあきれて、医療としての構え、責任
を再度、初心に戻り MTM といった形で
スタッフ全員で共有できるようにしていくと
改めて思いました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

・今回のセミナーを通して(回目の時はMTMについてあまり理解できていなくて、下部がなかなか理解できず、医院に帰って実際にセミナーへ来て学んだ事をまとめないと理解できることがたくさんありました。

開業前でMTMの流れなどうまくできなかっただけなどもありましたがスタッフ全員でのミーティングや模擬患者に対して相互で練習する時間などを作りながら流れをやめようとしました。

他院の発表を聞いて疑問点や勉強になることがたくさんありましたが、自分の医院でやられてる同じように思える部分があり、このセミナー後スタッフでも共有していくことが大切だと感じました。

OPセミナーへ参加できても勉強になることが多く、各回しっかりも良かったです。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受講させていただきありがとうございました。4月から始まり、うちの医院は6月に開業しましたが、MTMの流れに沿って進めていくにあたり、たくさん壁にぶちあたりました。写真をとる際の技術不足であったり、カリオロジーなど説明をする際の知識不足を痛感しました。その問題をすく解決してしまいました。今日たくさんのお話をきいて、同じような問題を抱かれての方々や、思つた点、考えた点もあり、とても勉強になりました。今日来ていなかったスタッフとも意見を共有し、今後の課題について医院全体でヒリuke、自信をもってOP医院といえます。これからも努力していくたいと思います。

4月から、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回またセミナーを受けてさせていただき、刺激をいたたいて頂きました。この数ヶ月、なんとか形にしようと頑張ってきましたが、写真のウォッチャー や 検査した時のデータの読み取りとフィービックが甘く、ただ「行っている」という現状にはつかっております。また環境整備も整ってきて、固定パーテーがなく回室もなく、共有のものが多いため紛失もよくあります。パーテーの不具合も日常茶飯事のようにおこっています。このような問題としっかり向き合い、衛生工場の仕事とセミナー、業務に集中できる環境をつくりやりがいをより一層感じられるよう自己改善をしていきたいと思います。MTMを通して患者さんの眞の利益を追求して、軸をもって直線になって私もプロフェッショナルを目指しています。ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日吉歯科さんのやり方をそっくりそのままコピーではうまくいかないといふことは感じておりましたので、当院に合ったように改良をし実践してまいりました。いろんな壁にぶつかりましたけれども、根本にある患者様の歯を守るという軸をぶらさないことが大切だと感じております。

ただ、現状スタッフの意識だけではどうにもならない問題も多くあります。

今回、皆様よりご意見いただけた事、誠に感謝しております。

我々衛生士間でのモチベーションは年々増しており、MTMの実践に伴いより一層やりがいを感じていた反面で、言葉に困りにくい悩みもありました。

今回のセミナーでいたいたお言葉や、他の参加された方々に耳を傾け、患者様のためになることを極めていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、オーラルフィジシャン育成セミナーを受けて、自分の医院のスタッフ、
院長、自分自身も MTM の根本的なところを理解できて
いないと思いました。患者さんをその場だけのメンテナンスを
てしまっていると思いました。

患者と生涯つき合っていくという思いで、一对一で一つ一つ、
丁寧に、一歯一歯見ていくことが大切だと思いました。
やっていた中で、患者に説明する時にいる知識、技術と努力が
必要だと感じ、本を読んだりとした上で、スタッフの間で共有できる
ようにしたいと思います。

また、澤歯科クリニックのスタッフ全員が MTM の方向性、
必要性を理解できるよう、自分が してやつていく気持ちで
これからやつていこうと思いました。

そして、院長、Dr. にも、MTM の流れを一通りをやってもらおうと
思いました。

TCさんにまかせてばかりではなく、逆に、DH の役目として患者に
説明できるよう頑張ります。

今日はご指導ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回オーラルフィジシャン育成セミナーに参加して、自分達が
行ってきたことやこれまでの甘い、尼ヶ谷の痛感などを。

まず、MTMの流れ、サシバの説明などはトートメットコーディネーター
に頼ってしまい自分で患者さんに説明することはほとんどありません
でした。治療計画をDrとトートメットコーディネーターがまとめ説明
する型をしているので衛生工はサシバとして説明してSRPなどの
施術をするだけになります。

自分達の知識の量を増やしMTMについて理解を深めトートメット
コーディネーターになりたかったらしく自分で進めるようになっていくことを
いけばいいとわかりました。医院に帰って情報を共有しこの経験を
生かしていくことをめざす。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、OPERTAに参加させて頂き、自分の医院の反省点、課題について見つかりました。私は、担当の患者人生生涯、責任もって、診ていく覚悟がまだまだ足りない、という感じです。もと本音の意味で患者と正面から向き合いたい、患者の一回一回・真剣に向かい合いたいと思います。

今は、免強不足で自信のない部分もありますが、患者に対するより、自信をもつて向きえよう。自分自身もまた勉強し、知識を深めゆきたいです。患者だけ本当の健康のあり方、歯の価値を伝えられる。

DHに変わりたいと思います。

今回の反省点は医院(=科)、患者(=モ)、先輩スタッフとも良い影響を受けています。

本当にありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各医院の症例発表を聞き、MTMを取り入れるために、各医院の問題点や解決策を聞いて、自分の医院はどういう形で取り入れていくか院長と再度話し合い考えることができて良かったです。

第1回目を受講して、私はこの医院に来院する患者さんの口腔内の健康を一生注視していくたい。私がみた患者さんは不幸になってしまいなきとも、一生注視していくたい。

実際にMTMを取り入れた時に症例発表させてもらひた方の口腔内は多くの方の現状でもあると思います。これからどれだけ助けられるか、守れるかを医院に戻った時に他のDrやスタッフにも伝え、実際に検査を受けてもらい、MTMの重要性を地道ではあるが伝えていきたいです。

上林歯科さん、ハッピーアー歯科さん、せせらぎ歯科さんはじめたくさんの症例をみると、自分ができてもと知識を増やすために勉強していくたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各院の症例、考察、問題点などを聞いて勉強になりました。
このセミナーを通して 生活にわたり口腔内の健康を維持する。
規格性のある資料がいかに必要なことかよく分かりました。
当院では MTM がまだできていない現状です。まずは 全スタッフが知識を
共有し理解しないといけないと感じました。じぶんと患者さんにも伝わらなければ
理解してもらえないと思いました。口腔内写真、デジタルの読み込み時間も
大事だと実感しました。診療時間がみじかくなれば時間もつくれやすく
時間がかかる時間もつくれない感じを感じました。
当院は衛生工が少ないのがドクターにモチベーションMTMが確立
できるようになっていくことをめざします。

X射線撮影の重要性が一層身にしみて痛感しました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回4月に続き症例発表でした。

各医院の症例を拝見させて頂き、発表を聞いて、また各先生方のご指導を受けて大変参考になりました。

MTMの流れに添って患者の口の中をデータ化・数値化してからを使用して指導、治療に進めらるるよう各医院 变革を少しづつ、又は急激に行なわれました。

同じような問題にぶつかり、それをどう乗りこえたか、という話はこれからも永井歯科の問題と同じになりますので失にあるものとなりするので興味深く、参考にさせて頂きたいと思いました。

熊谷先生やコメンテーターの先生方の永井歯科へのご指導は、私たちがずっと模索中であるものを、それでいいのかと見てください。あはいにていた方向を改めてこちらだと引っぱっていくてくれる方向で、目を覚させてくださいよう。ご意見ばかりでして。OPセミナーをさせ受講されたのか、どうしていくのかをもう一度よく考え。OPの理念やMTMの目指す行を全スタッフとふり返り、共有し、同じ方向を目指していく方法についてはどちらかともかく地域に貢献できるのではないかと思ひます。このたびは本当にありがとうございました。 永井歯科、檜皮

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所